
 

La Lettre n° 22                                        Juillet  2020  
 
Mot du Maire 
 

Chers Froziennes et Froziens, 
 
Je commencerais cette lettre en pensant à toutes ces victimes du COVID. Cette pandémie qui a fait prés de 30000 victimes en 
France, et qui je pense est toujours présente … restons vigilants et respectons les gestes barrières et la distanciation. 
Nous avons dès l'annonce du confinement fermé la mairie... En ne recevant que sur rdv et en faisant travailler notre secrétaire à 
mi temps depuis chez elle ! 
Nous avons ensuite grâce au centre socioculturel basé à Vouillé, et à de nombreuses bénévoles (couturières ou préparatrices de 
kits) que je remercie encore une fois...  réalisé un masque tissu lavable pour chaque habitant et distribué ceux-ci avant le 
déconfinement ! 
Un grand changement aussi arrive  ... le départ de Micheline en retraite !! nous avons recruté Carole qui nous pensons 
s’épanouira également au sein de notre commune… mais nos pensées et notre cœur conserveront Micheline comme une pure 
Frozienne. 
Vous avez élu un nouveau conseil municipal le 15 mars dernier et nous vous remercions une fois de plus de votre confiance ! Une 
équipe renouvelée, paritaire et rajeunie qui saura apporter de nouvelles idées  
Les travaux de la salle des fêtes sont terminés…. Vous la retrouverez bientôt toute embellie  avec nouvel éclairage et 
climatisation. 
La vie commerçante a subi de plein fouet ce confinement et il ne reste plus que le boucher qui vient le vendredi ! 
 
Bonne lecture.  
Laurent Meunier 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

LE NOUVEAU CONSEIL 

MUNICIPAL  

 
Elu le 15 mars, le conseil a été 

installé le 28 mai seulement à cause 

du confinement ! 

Laurent Meunier a été réélu maire, 

Marlène Cabello 1ère adjointe, 

Didier Flé 2ème adjoint et Anne 

Gratadou 3ème adjointe. 

Nous n’avons pas encore pu faire 

de photo depuis l’installation du 

conseil ! 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DATES  A  RETENIR : 
 

Peu de fêtes cette année car annulées à cause de la pandémie ! 

 

09 août  - Concert en nos villages 

25 septembre - Fête des voisins 

 
 

DEPART EN RETRAITE DE MICHELINE 

 

Qui ne connait pas Micheline !!! notre secrétaire depuis 

30 ans, elle n’aura connu que deux maires Gérard  

Lévêque et Laurent Meunier, mais que de changement  

pour Frozes pendant ces 30 années ! Elle est arrivée nous 

étions environ 300 habitants et maintenant nous sommes 

presque 600. Elle a connu le début de l’informatique et a 

su grâce à ses compétences se faire à cette nouvelle 

technologie ! 

Nous venons de recruter Carole une jeune maman de 

34 ans qui a deux jeunes enfants. Bienvenue à elle,  

 nous lui faisons confiance pour remplacer « notre » 

 Micheline !!  

Nous souhaitons à Micheline de profiter au maximum de 

cette retraite bien méritée ! 

         Mairie : Tél : 05 49 51 84 14                 Mail : contact@frozes.fr                        Site : mairiefrozes.fr 

 

Le secrétariat est ouvert au public 
le lundi, mardi et jeudi de 9H à 12H30, le mercredi et vendredi de 14H à 18H. 

JARDIN PARTAGE 

 

Le jardin partagé rue du 

Vignault vous attend, des 

plantations ont dejà été 

effectuées, mais chacun de 

vous peut en faire et venir 

récolter ensuite !! 

 

Merci aux voisins de ce  

jardin d’avoir relancé les 

semis ! 

 

L’idée de ce jardin est bien 

le partage et la culture de 

légumes bio ! 

TRAVAUX 

 

Les travaux de la salle des fêtes sont terminés ! Les peintures, climatisation,  plafond 

et bientôt rideaux redonnent vraiment un coup de jeune à notre salle. 

 

Nous avons également commencé à disposer de gros 

blocs de béton dans le bassin d’orage rue du Pinier, 

en effet celui ci n’était plus accessible depuis la 

contruction du pavillon jouxtant ce bassin et l’entretien 

était devenu impossible. 

Nous avons donc décidé de le combler avec de gros matériaux afin de conserver sa fonction 

drainante ! Si vous avez de très gros blocs de pierre ou autres à donner nous sommes 

preneurs ! 

MONTEE EN DEBIT INTERNET 

 

Le département investit pour 

permettre à toutes les communes 

de la Vienne d’avoir un débit 

internet satisfaisant ! 

Nous avons droit à ce plan de 

 montée en débit et la mise en 

 service devrait avoir lieu avant 

 le 15 août ! 

Nous devrions avoir ensuite un 

débit dix fois supérieur à celui 

que nous avons actuellement en  

fonction de notre adresse ! 

 

 

  

 

 


